

Минимальная оплата труда работников социальной сферы составила 340 сомов

БИШКЕК (АКИpress) – Премьер-министр КР Феликс Кулов подписал постановление Правительства «Об условиях оплаты труда работников социальной сферы». Как сообщает пресс-служба Правительства КР 12 декабря 2005 года, «Постановление принято в целях совершенствования оплаты труда и социальной поддержки работников социально-культурных организаций и учреждений».

Постановлением установлено, что тарифные ставки и должностные оклады, рассчитанные на базе Единой тарифной сетки и межразрядных коэффициентов, являются государственными гарантиями минимальных условий оплаты труда. Оплата труда в соответствии с Единой тарифной сеткой распространяется на работников образования, здравоохранения, социального обеспечения, науки, культуры, физической культуры и спорта.

С 1 апреля 2006 года установлен размер первого разряда Единой тарифной сетки 340 сомов. Первый разряд Единой тарифной сетки является расчетной базой для установления тарифных ставок и должностных окладов работников социально-культурных учреждений и организаций.

Министерством труда и социальной защиты КР совместно с Министерством образования, науки и молодежной политики КР, Министерством здравоохранения КР, Министерством культуры КР и Государственным агентством интеллектуальной собственности при Правительстве КР в трехмесячный срок будут пересмотрены и утверждены отраслевые условия оплаты труда.